

Teresa Noceda exige al Gobierno que cumpla su compromiso y construya el nuevo gimnasio del IES Dr. Zapatero de Castro antes de que comience el próximo curso

La diputada del PRC defenderá una iniciativa en el Pleno del lunes para poner fin al “retraso injustificable” de una obra “prometida y presupuestada”

Santander, 10 de mayo de 2025

La diputada y portavoz del Partido Regionalista de Cantabria en materia de Educación, Teresa Noceda, defenderá el próximo lunes en el Pleno del Parlamento una Proposición No de Ley para exigir al Gobierno de Cantabria que cumpla su compromiso con la comunidad educativa del IES Dr. José Zapatero Domínguez de Castro Urdiales y concluya el proyecto del nuevo gimnasio en el plazo máximo de un mes, de forma que pueda ser licitado, adjudicado y ejecutado a tiempo para el inicio del curso escolar 2025-2026.

Noceda ha denunciado que, a pesar de estar incluida en los Presupuestos de Cantabria tanto en 2024 como en 2025, esta obra no ha registrado “ningún avance administrativo tangible”, por lo que ha criticado el “incumplimiento” por parte de la Consejería de Educación, Formación Profesional y Universidades. “Estamos asistiendo a un retraso injustificable en una actuación que el propio Gobierno de Cantabria situó entre sus prioridades, pero que a día de hoy sigue exactamente en el mismo punto: sin proyecto, sin licitación y sin obras”, ha explicado la diputada.

Asimismo, ha recordado que la construcción de este nuevo gimnasio fue objeto de duras críticas por parte del Partido Popular en la pasada legislatura, cuando ejercía la oposición, por el retraso en su tramitación. Sin embargo, ya en el Gobierno, “el mismo PP ha incumplido sistemáticamente su propia exigencia y ha dejado en papel mojado sus compromisos con el centro castreño”.

El IES Dr. José Zapatero, que comenzó a impartir enseñanza en 1978 como centro de Formación Profesional, cuenta con varias edificaciones, entre ellas un gimnasio que requiere renovación por su antigüedad y las condiciones en las que se encuentra. La comunidad educativa del centro ha venido reclamando esta infraestructura, que ha sido reiteradamente anunciada por el Ejecutivo autonómico, pero “no ha dado ni un paso para el cumplimiento efectivo a esos anuncios”.

Por todo ello, la iniciativa del PRC insta al Ejecutivo a concluir en el plazo de un mes la redacción del proyecto, como paso imprescindible para su posterior licitación y adjudicación de las obras, de forma que el nuevo gimnasio pueda estar finalizado y en uso durante el próximo curso escolar.

“El PRC va a seguir defendiendo una educación pública digna, con infraestructuras adecuadas, y no vamos a permitir que se sigan dando largas a una obra fundamental para los estudiantes y docentes de Castro Urdiales”, ha concluido Teresa Noceda.